



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

*Congresista Elizabeth León Minaya
Periodo Legislativo
2006 - 2011*

NOTA DE PRENSA

En el Congreso Nacional de la República SE REALIZÓ EL FORO “BALANCE SOBRE EL PROCESO DE REPARACIONES: URGENCIA DE REPARACIONES INDIVIDUALES”



El día de ayer en el Congreso de la República, se llevó a cabo un foro sobre el Balance del Proceso de Reparaciones: Urgencia de las Reparaciones Individuales, en la Sala Raúl Porras Barrenechea del Palacio Legislativo, contó con la participación de varios

congresistas y organizaciones como el CONAVIP (Coordinadora Nacional de Víctimas de la Violencia Política), el MIMDES, la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos, la Asociación Nacional de Familiares, Secuestrados, Detenidos y Desaparecidos del Perú, entre otros. Quienes sumaron esfuerzos y disertaron sobre los avances realizados en el proceso de reparaciones colectivas hasta el día de hoy, y la necesidad imperante de iniciar con las reparaciones individuales y económicas a las más de 62 mil víctimas que se encuentran inscritas en el RUV (Registro Único de Víctimas), muchas de ellas ya son adultos mayores esperando justicia.

Por su parte la Congresista por Ayacucho, Elizabeth León Minaya, una de las principales promotoras del Proyecto de Ley sobre Reparaciones Individuales reconoció y saludó el avance en el proceso de reparaciones colectivas que se han venido realizando, pero enfatizó que se empezó con ellas porque no existía un registro oficial con los nombres y apellidos de las víctimas de la violencia política. “Por ello se creó el Consejo de Reparaciones para cumplir con esta tarea, y en estos tres años de trabajo han inscrito a 62,909 personas y 5,409 centros poblados, desgraciadamente tenemos conocimiento que el Ejecutivo no ha entregado más presupuesto para la continuación de su labor y ha quedado pendiente la evaluación de 28 mil expedientes, porque la meta inicial fue la inscripción de 90,000 víctimas. Nadie debe quedar fuera del RUV, y considero que ya es tiempo de iniciar con las reparaciones individuales”, sostuvo la Parlamentaria del Bloque Popular.

Cabe resaltar, que pese a las diversas gestiones realizadas desde los organismos de derechos humanos, de las organizaciones y del Congreso, aún no se logra el presupuesto para que el Consejo de Reparaciones culmine con esta importante labor para las víctimas de la violencia política en nuestro país.

Lima, 12 de noviembre de 2009